

Queridas familias, este miércoles día 9 empezamos un nuevo curso “diferente”. La situación actual nos ha obligado a replantearnos el Instituto completamente. Ahora más que nunca necesitamos vuestra colaboración para que este curso sea lo más “normal” posible.

Aprovecho estas líneas para rebajar la tensión que todos tenemos con este comienzo de curso, confirmando que el instituto se ha preparado para dar la mayor seguridad a nuestros alumnos:

- Se han limitado la ratio a 1,5 metros de distancia.
- Se han habilitado nuevos espacios para impartir clases.
- Se ha reforzado la limpieza con la contratación de una persona por la mañana.
- Se han creado protocolos de entrada y salida; de limpieza; sanitarios; educativos.
- Se mantiene un contacto directo con Sanidad para comprobar que las medidas implementadas son las adecuadas.

En este sentido, el instituto cuenta con casi 800 alumnos y asegurar la distancia mínima en las entradas es muy complicado, por lo que hemos decidido para este año modificar los horarios de clases.

Por tanto, a partir de día 14 de septiembre inclusive el nuevo horario será:

- Los alumnos de **primero** de la ESO, **segundo** de la ESO y la **formación profesional** (FPB, CFGM y CFGS) tendrán un horario de **8:00 a 14:00**.
- Los alumnos de **tercero** de la ESO, **cuarto** de la ESO y los **bachilleratos** tendrán un horario de **8:55 a 15:05**.

Se adjuntan las respuestas a las dudas que nos habéis hecho llegar sobre el comienzo de curso y las nuevas normas de funcionamiento para este año. **Se ruega que se lean atentamente para un correcto funcionamiento del centro.**

Agradecemos a todos de antemano vuestra colaboración y nos vemos en las reuniones.

César San Juan Pastor



Director del centro

Azuqueca de Henares a 5 de septiembre de 2020